
 

 

	
	
	

apeeplumbres@gmail.com	
Lumbres	le	28	juin	2016,	
	

	
Objet	:	compte	rendu	de	la	réunion	du	mardi	28	juin	2016	
	
présents	:		Mme	Ducrocq,	Mme	Ansel,	Mme	Caron,	Mme	Tétart,	Mme	Godebert,	Mme	Fichaux,	Mme	
Dussart,	M	Daroussin	M.	François		
	
L’association	a,	dans	un	premier	temps,	convier	l’ensemble	des	parents	ayant	œuvré	pour	ses	
organisations,	les	directeurs	et	les	enseignants	des	écoles	de	Lumbres,	les	personnalités	de	la	Mairie	
ainsi	que	l’ensemble	des	personnels	techniques	œuvrant	chaque	jour	auprès	des	enfants.	Le	
Président	à	prononcé	un	discours	(à	lire	en	fin	de	compte	rendu)	afin	de	les	remercier	de	leur	
investissement	pour	l’association	et	un	pot	de	l'amitié	a	permis	de	conclure	l'année	scolaire	2015-
2016	avec	l’ensemble	des	ces	acteurs	indispensables	à	la	bonne	vie	de	l’APEEP.	
	
La	séance	est	ouverte	à	19h30	avec	la	présentation	de	l'ordre	du	jour	:	

• Bilan	financier	de	la	kermesse	et	de	l’année	écoulée		
• Quelles	subventions	pour	quelles	écoles	?		
• Vide	grenier	:	(Michel	Berger	Date	,	organisation,...)		
• Prévision	des	actions	2016	–	2017		
• Date	de	l’AG	de	rentrée		

	
➢ L’an	prochain,	ce	seront	les	40	ans	de	l'association	:	que	faisons-nous	pour	fêter	cette	date	

anniversaire	?	
Prévoyons-nous	d'autres	actions	?	

Une réflexion sera menée durant l’année pour mettre en avant l’événement lors de la kermesse de fin 
d’année 

	
➢ Bilan	financier	:		

 Dépenses Recettes Bénéfices Pour Rappel 
2014-15 

Vide Grenier 75 231 156 412 

Carnaval 561 248 293 212 

Kermesse 2214 3367 1152 2574 

  Total 1445 
3198€ recettes 

3000€ subventions 
7,15€ / élève 

	
	 Au	1er	septembre,	il	y	aura	4382	€	sur	le	compte	de	l'association.	

	
− Quelles	subventions	allouer	à	l'école	?	

Nous	souhaitons	garder	2000	€	en	banque	et	distribuer	ce	qu'il	restera	aux	écoles	
après	les	divers	achats	d’investissements.	
	

➢ Investissements	:	
− réflexion	sur	l'achat	d'un	frigo	vitrine	=	peut-être	plus	tard	



 

 

− calicot	1m	x	2m	=	220€	TTC	x	2	=	240	€	TTC	
− caisses	:	on	se	renseigne	sur	l'achat	de	3	caisses	(50	€	l'une	environ)	

	 ==>	montant	des	investissements	=	390	€	
	
Après	ces	investissements,	la	dotation	aux	écoles	tournera	aux	alentours	de	2300	€.	Nous	souhaitons	
que	les	écoles	nous	informent	sur	la	finalité	des	achats.	
	
➢ Est	ce	que	les	subventions	aux	écoles	sont	les	seules	solutions	pour	utiliser	les	bénéfices	de	

l’association	?	
Nous émettons l'idée de faire un spectacle. Plusieurs idées fusent : spectacle pour les adhérents ? Ouvert à 
tous avec un tarif spécial adhérent ? 
Les écoles ne peuvent-elles pas mieux identifier / mettre en avant l’aide apportée par l'APEEP : lors des 
sorties scolaires ou achats de matériel par les écoles, demander aux écoles de mentionner la participation de 
l'APEEP. 

	
➢ Vide	Grenier	:	8/10/2016	à	la	salle	Michel	Berger	

− Stands	à	l'intérieur	uniquement	(50	tables)	
− Bulletin	d’inscription	:	le	contenu	sera	identique	à	celui	de	l’année	passée	sauf	les	

points	suivants	qui	seront	modifiés	:	
• 4	€	la	table	
• pas	de	limite	pour	les	réservations	du	nombre	de	tables	
• pour	le	petit	déjeuner,	augmentation	du	nombre	de	petits	pains	au	chocolat	

(2/3	petits	pains	et	1/3	croissants)	
• inscription	jusqu'au	5	octobre	
• En	+	:	offrir	un	café	d'accueil		

− Tour	de	table	sur	la	disponibilité	des	personnes	de	l’association	
	
➢ Carnaval	:	21	février	2017	
➢ Kermesse	:	envisager	la	kermesse	plus	tard	qu'à	l'habitude	
➢ Date	de	l'AG	de	rentrée	:	jeudi	8	septembre	2016	

− proposition	de	courriers	de	rentrée	à	modifier	
− la	cotisation	à	l'APEEP	sera	augmentée	pour	l'année	2016-2017	:	elle	

sera	donc	de	4	€.	
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Discours	Pot	de	fin	d’Année	APEEP	2015	–	2016	

Salle	Florence	Artaud	et	Muffat	Lumbres	
Mardi	28	Juin	2016	

	
	
Bonjour	à	toutes	et	à	tous,	
Merci	à	chacune	et	chacun	d’avoir	répondu	à	l’invitation	de	l’APEEP,	
Comme	 le	 voudrait	 le	 protocole,	 je	 ne	 vais	pas	 égrener	 vos	 fonctions	ou	 vos	noms	dés	maintenant	
pour	 vous	 remercier	 d’être	 venu,	 («	je	 vais	 pas	 me	 faire	 la	 liste	 deux	 fois	!	»)	 Je	 vais	 tenter	
individuellement	de	vous	remercier	pour	l’aide	que	vous	apportez	au	fil	de	l’année	à	l’APEEP.	
Sans	 votre	 aide	 individuelle	 et	 collective,	 notre	 vie	 associative	 ne	 pourrait	 avoir	 lieu.	 Je	 vous	 en	
remercie	donc	du	fond	du	cœur.	
	
M.	le	Sénateur	(Excusé),	Vous	répondez	régulièrement	présent	à	nos	invitations,	vous	avez	une	oreille	
attentive	à	 la	vie	associative	de	votre	 canton,	mais	 rien	que	votre	présence	annuelle	à	 la	kermesse	
marque	un	soutien	à	notre	association	pour	lequel	nous	vous	remercions	;	
	
Mme	Le	Maire,	vous	vous	 faites	 l’écho	régulièrement	 (encore	à	 l’accueil	des	nouveaux	habitants	de	
Lumbres	le	9/6	dernier)	du	dynamisme	associatif	de	votre	ville.	Il	n’en	serait	rien	sans	votre	aide	et	
votre	soutien	sans	faille.	Cette	année	encore	vous	nous	avez	prouvé	votre	engagement	à	nos	côtés,	en	
soutenant	notre	kermesse	malgré	les	multiples	vigilances	pesant	sur	notre	pays	;	en	nous	octroyant	
un	local	qui	permet	à	l’association	de	s’ancrer	encore	un	peu	plus.	Merci	
	
M.	 le	Président	de	la	CCPL,	par	le	biais	de	prêt	de	jeux	traditionnels	ou	bien	en	nous	permettant	de	
réaliser	gracieusement	des	photocopies,	vous	aussi,	vous	soutenez	l’APEEP.	Même	si	nous	n’œuvrons	
que	pour	les	enfants	de	Lumbres,	nous	savons	votre	soutien	aux	parents	d’élèves	de	toutes	villes	et	
villages	 pour	 que	 le	 lien	 social	 école	 –	 parents	 –	 enfants	 puisse	 continuer	 à	 faire	 grandir	 la	
République.	
	
Mesdames,	Messieurs	les	adjoints	et	les	conseillers	municipaux,	
En	 tout	 premier	 lieu,	 permettez	 moi	 de	 remercier	 Mme	 l'Adjointe	 aux	 affaires	 scolaires,	 Marie	
Laurence	Berquez	qui	n’a	pas	 tari	 d’éloge	dans	 la	presse	pour	nos	 actions.	Outre	 ton	 travail	Marie	
pour	le	bien	être	des	enfants	que	nous	saluons,	nous	souhaitions	te	remercier	pour	le	relais	que	tu	es	
pour	nous	en	mairie.	Ton	aide	nous	est	précieuse.	
		
Mesdames,	Messieurs	les	adjoint(e)s,	vous	nous	faites	le	plaisir	de	venir	régulièrement	aussi	sur	nos	
manifestations	:	qui	 jury	au	carnaval,	qui	présent	à	 la	kermesse	et	premier	à	se	saisir	d’enveloppes	
gagnantes.	Merci,	votre	soutien	est	visible	et	nous	vous	en	remercions	
	
Les	Services	techniques,	M.	Bouclet.	
Toujours	 abordable	 et	 disponible,	M.	 Bouclet,	 nous	 savons	 compter	 sur	 vous	 et	 sur	 l’ensemble	 de	
votre	personnel.	Chacune	de	nos	demandes	est	étudiée	et	très	souvent	contentée.	
J’associe	aux	remerciements	envers	les	services	techniques	l’ensemble	des	personnels	municipaux	de	
la	ville	:	
Vous	mesdames,	qui	vous	occupez	de	nos	enfants	à	la	Cantine,	sur	le	temps	de	la	pause	méridienne,	
ou	bien	encore	à	la	garderie	(le	matin	et	le	soir)	:	Merci	à	vous,	merci	de	votre	professionnalisme.	Nos	
enfants	vivent	leur	scolarité	bien	entourés	et	dans	des	lieux	sains	et	accueillants.	
Je	me	permets	un	remerciement	spécial	et	personnel	à	Anaïs.	Qui	de	part	ses	compétences,	sa	joie	de	
vivre,	 animent	 avec	 brio	 les	moments	 trop	 longs	 où	 nous	 devons	 laisser	 nos	 enfants	 à	 l’école.	 Les	
enfants	aiment	beaucoup	ces	instants	qu’ils	réclament	pour	y	rester	!	
	
Je	n’oublie	aucunement	les	personnels	techniques	dans	cette	litanie	des	remerciements	:	aménageant	
les	écoles,	sécurisant	les	lieux	de	vie,	embellissant	les	murs,	d’une	énorme	aide	pour	nos	différentes	
actions	et	notamment	la	kermesse.	Merci	à	vous	tous	pour	votre	travail	qui	se	déroule	souvent	dans	
l’ombre…	



 

 

	
M.	Delrue,	Président	du	Comité	des	Fêtes,	de	prés	ou	de	 loin,	un	petit	 coup	de	main	par	ci	par	 là…	
certes	il	n’y	a	plus	le	chapiteau,	mais	cela	ne	change	rien	à	votre	soutien.	
	
Les	enseignants	;	Comme	je	ne	le	cesse	de	le	répéter,	vous	êtes	nos	meilleurs	alliés	dans	l’éducation	
de	nos	enfants.	Je	sais,	oh	combien	ce	métier	nécessite	patience,	pugnacité	et	volonté.	Je	sais	aussi	que	
vous	n’êtes	pas	 toujours	 aidé	dans	 votre	mission…	Vis	 à	 vis	des	parents,	 je	ne	peux	que	 louer	une	
amélioration	des	dialogues	;	vis	à	vis	de	votre	institution,	j’appelle	de	mes	vœux	qu’elle	assouplisse	sa	
lourdeur	 administrative	 qui	 vous	 libérera	 du	 temps	 auprès	 des	 enfants,	mais	 aussi	 j’ose	 peut-être	
compter	 sur	 une	 certaine	 désobéissance	 civile	 de	 votre	 part	 afin	 que	 les	 kermesses	 de	 village	 ne	
soient	pas	un	concept	que	vous	enseignerait	bientôt	en	cours	d’histoire…	
	
Je	 vais	 clore	 ses	 remerciements	 en	m’adressant	 à	 vous,	mon	 armée	de	 parents	 d’élèves	 !!	 Nous	 ne	
sommes	 pas	 encore	 une	 grande	 fourmilière,	 mais	 il	 faut	 vous	 voir	 œuvrer	:	 l’on	 dirait	 de	 vraies	
ouvrières	 ne	 comptant	 pas	 le	 temps	 passé,	 ni	 les	 efforts	 consenties	 pour	 la	 bonne	 marche	 de	
l’association.		
Le	groupe	s’étoffe,	se	masculinise…	!	Victoire	!...	euh	non	pas	encore,	…	!	
Merci	à	vous	de	votre	engagement	pour	les	enfants	des	autres…		
	
Avant	 de	 vous	 inviter	 au	 verre	 de	 l’amitié,	 je	 ne	 peux	 pas	 oublier	 les	 remerciements	 envers	 les	
enfants.	
Vous	 êtes	 toujours	 très	 nombreux	 à	 venir	 aux	 actions	 de	 l’APEEP,	 vous	 nous	 montrez	 que	 vous	
appréciez	les	jeux	et	 les	moments	passés	ensemble	(par	les	retours	+	positifs	des	jeux	de	la	kermesse,	
par	la	joie	visible	sur	vos	visages	lors	de	la	photo	du	défilé….)	Merci	à	vous,	vous	êtes	la	raison	d’être	de	
l’association.	
	
Après	ces	nombreux	remerciements	que	 je	 tenais	à	 réaliser	 individuellement	sans	 les	globaliser,	 Je	
vous	remercie	de	votre	attention	et	vous	invite	maintenant	à	partager	le	verre	de	l’amitié.	
	


